

Realizan simposio sobre formación doctoral

Con el objetivo de debatir el rol de la formación doctoral en el desarrollo del país, se realizó el Simposio Internacional "La formación de investigadores en tiempos convulsos", organizado por la Universidad de Tarapacá, InES de Género Aequalitas y el proyecto ANID/Fondecyt 11241304, que reunió a expertos nacionales e internacionales en educación, ciencia y política.

Maresi Nerad, de la Universidad de Washington, advirtió que "intentar expandir doctorados sin infraestructura ni financiamiento es como cultivar hongos que no crecen: sin bases sólidas, no hay innovación real ni desarrollo sostenible". Los especialistas coincidieron en que la investigación impulsa innovación, economía y cohesión social, pero alertaron sobre problemas estructurales



ASISTIERON ESPECIALISTAS.

en Chile y la responsabilidad social de la academia, así como las desigualdades de género y la excesiva valoración de las publicaciones.

El encuentro concluyó que invertir en doctorados es una decisión política estratégica para generar conocimiento y capital humano capaz de aportar soluciones al país. ☺